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das problem bzgl. der pelztierzucht sind nicht nur die züchter, es sind die käufer. denn auch
hier bestimmen angebot und nachfrage den markt, und für viele ist das statussymbol immer
noch das maß aller dinge.

man muss differenzieren, wer pelze wirklich braucht, denn wer mal bei temperaturen ab -40°
seinen echten pelz gegen einen webpelz oder eine daunenjacke tauscht, der braucht sich nicht
wundern, wenn er erfriert.
grundsätzlich aber sollte sich jeder mal die frage stellen (außer den veganern), woher denn sein
fleisch kommt und ob nicht einmal fleisch die woche ausreichen würde. und die vegetarier
sollten sichfragen, ob eier, milch und käse wirklich von glücklichen hühnern und ringern
kommen!

gruß
chenpo
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